

土蔵を商業施設に活用

商業等活用エリア検討委員会

4月18日、役場で「第5回商業等活用エリア検討委員会」が開催されました。

冒頭、町から「アップルランド跡地に隣接している古い白壁の土蔵を、店舗として活用したい」との方針が出され、出席委員全員で現地を視察しました。

土蔵は以前、酒蔵を経営していた大角屋さんのもので、2階建てで現在は使っていないそうです。

町は跡地の東側部分を買い取り、商業施設にすることは決めていましたが、土蔵の活用案は初めて示されました。視察した委員から「手を加えれば十分使える建物である」「庭もすばらしい」「貴重な土蔵を残すことは意義がある」「建物内に簡単な食事処を作ることも可能。」など、賛成意見が出され、町の方針に賛成しました。

実現にあたっては、出店業者が必要ですが、2店くらいの募集をすればどうかとの話

が町から出されました。
検討委員会は来年9月までの任期で委嘱されています。
今後は、出店希望者や利用者さんの意見を聞いて、具体案を提案していかれたらと考えています。

山本久子

もっと読みやすいニュースに

配達協力者・通信員交流会

4月23日に福祉会館で「Fニュース配達協力者・通信員交流会」を行いました。牛越事務局長からニュースの発行体制についての説明と協力依頼がありました。



一番大変なのが原稿集めです。役員が自分で書いたりお願いしたりして紙面を埋めていきます。「通信員制度」を確立して原稿の依頼に応えていただける人を増やしたいとの提案がありました。

3月号の紙面を見ながら、ニュース内容等についての意見を出していただきました。
・字ばかりでつづきにくい。もうと読まれるものに。
・今の文字数の3分の2くらいでいい。写真やカットを多くして欲しい。
・見出しに工夫が欲しい。興味のあることなら読むが、文

が町から出されました。

が町から出されました。

の結びつきを広げる、「配達者を増やす」などについても話し合いました。

「硬すぎる」「もっと読みやすく」という意見が圧倒的で、工夫をしていくことが必要だと改めて感じました。

他に「読者を増やし、読者

誘い 池田ファンクラブ主催 まつかわ温泉 清流苑への旅



日時：5月21日（水）
時間：午前8時池田町役場出发／午後5時頃帰着
場所：万豪開拓記念館（下伊那郡阿智村）
まつかわ温泉清流苑（下伊那郡松川町）

会費：2千円（バス代、記念館入館料）

共産党池田ファンクラブでは、会員・読者の皆様を対象に「万豪開拓平和記念館と「まつかわ温泉清流苑への旅」を計画しました。

ご家族揃ってご参加ください。

○お問い合わせ・お申し込み
ファンクラブ役員まで

の結びつきを広げる、「配達者を増やす」などについても話し合いました。

最後に、ニュース発行を維持するための募金を集めることを確認して、閉会しました。

教育改革・生活保護に見る 自民改憲案を先取りする安倍政権

シリーズ

（その12）

安倍首相は、海外での武力行使に道を開く集団的自衛権

容認の解釈改憲を強行するため「安全保障の法的基盤の再構築に関する懇談会」（安保法制懇）の報告を待っています。

一方、国会では共産・社民両党を除くすべての与野党が提出した国民投票法改定案の審議が衆院憲法審査会で始まり、自民党は来月連休明けにも採決を目指しています。

ところでもう一つ、見逃せないのは一昨年4月に決定した自民党憲法改正草案の条文が、国民に賛否を問う国民党の手で法律や規則などで実施され、さらに推し進められようとしていることです。

自民党憲法改正草案（以下自民改憲案と呼ぶ）には、天皇を元首とし、国旗を日章旗、君が代を国歌として国民

に尊重義務を負わせようとしています。最近、下村文科大臣が明治帝国憲法下の教育勅語の原本が発見されたことでその内容を称賛、公開展示する」と述べました。教育勅語は「朕のために命を捧げよ」との、「教え」で時代錯誤も甚だしいものです。そのうちに天皇の写真を、ご真影だとして学校に飾り付け、生徒に頭を下げさせることになるのでは……。

自民改憲案は、国民の権利義務について「家族は、社会の自然かつ基礎的な単位として、尊重される。家族は、互いに助け合わなければならぬ」との条文を新設しています。最近、生活保護受給が厳しくなっています。現行憲法のすべての国民は健康で文化的な最低限度の営む権利を有するから『家族の相互扶助』に力を置いた保守指向になっ

読んで！ 聞いて！ 読者のひろば

読者の皆さんからの投稿欄です。

異常気象に辟易

我が家は異常気象に悩まされた。

今年は冷夏の予想らしいが、あまりにも激しい気候には辟易です。

4丁目 YI

映画「神様のカルテ2」鑑賞

新日本婦人の会池田支部の映画小組で、山形アイシティへ映画を見に行きました。

原作者の夏川洋介さんは松本市在住の現役医師です。一人の医師だけでは解決できない地域医療の問題や仕事とは、家庭とは、夫婦とは、友情とは……がちりばめられている映画でした。

米沢 敏夫

尚その上に、1メートルに成長した臘月の枝が折られて台無し。また、夫が大事に育てていた日本石楠花も押しつぶされたり枝が裂かれていたのでテープを巻いて応急処置をしたが回復して開花するのかどうか？踏んだりけつたりである。

薄井 百子



票にかけられないまま、安倍政権の手で法律や規則などで実施され、さらに推し進められようとしていることです。

自民党憲法改正草案（以下自民改憲案と呼ぶ）には、天皇を元首とし、国旗を日章旗、君が代を国歌として国民